

Nama : NOVIANA LARASATI Kelas : IX B  
 NIS/NISN : 6102 / 0098862853 Semester : 1  
 Nama Sekolah : SMP YOS SUDARSO JERUKLEGI Tahun Pelajaran : 2023/2024  
 Alamat : Jl. Raya Jeruklegi

## LAPORAN HASIL BELAJAR

### A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Mengenal perspektif dan emosi/perasaan dari sudut pandang orang atau kelompok lain yang tidak pernah dijumpai atau dikenalnya. Mengutamakan persamaan dan menghargai perbedaan sebagai alat pemersatu dalam keadaan konflik atau perdebatan.
Berkebinekaan global	Merefleksikan secara kritis dampak dari pengalaman hidup di lingkungan yang beragam terkait dengan perilaku, kepercayaan serta tindakannya terhadap orang lain.
Bergotong royong	Menyelaraskan tindakan sendiri dengan tindakan orang lain untuk melaksanakan kegiatan dan mencapai tujuan kelompok di lingkungan sekitar, serta memberi semangat kepada orang lain untuk bekerja efektif dan mencapai tujuan bersama.
Mandiri	Merancang strategi yang sesuai untuk menunjang pencapaian tujuan belajar, prestasi, dan pengembangan diri dengan mempertimbangkan kekuatan dan kelemahan dirinya, serta situasi yang dihadapi.
Bernalar kritis	Menjelaskan asumsi yang digunakan, menyadari kecenderungan dan konsekuensi bias pada pemikirannya, serta berusaha mempertimbangkan perspektif yang berbeda.
Kreatif	Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan, serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain.

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menjelaskan, mengidentifikasi, mendemonstrasikan bacaan Az Zumar 53, An Najm 39-42, Al Imran 159, mampu memahami, menyajikan dan menerapkan perilaku iman kepada hari akhir, mampu menghayati, menjelaskan, dan menerapkan perilaku jujur dan menepati janji, mampu menghayati, memahami, dan menerapkan perilaku berbakti dan taat kepada orang tua dan guru, mampu menjelaskan, memahami dan mempraktekkan manasik haji, mampu menjelaskan, memahami dan menyajikan rangkaian sejarah perkembangan Islam nusantara.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menjelaskan dan menerapkan perwujudan pancasila sebagai pandangan hidup bangsa, mampu menjelaskan dan menerapkan sikap positif Pembukaan dan pokok pikiran UUD NRI Tahun 1945, mampu menjelaskan dan melaksanakan prinsip-prinsip kedaulatan NKRI sesuai UUD NRI Tahun 1945.
3	Bahasa Indonesia	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu mengidentifikasi, menyimpulkan, menyajikan gagasan teks laporan percobaan, mampu mengidentifikasi, menyimpulkan, menyajikan gagasan teks pidato persuasif, mampu mengidentifikasi, menyimpulkan, menyajikan gagasan teks cerpen, mampu mengidentifikasi, menyimpulkan, menyajikan gagasan teks tanggapan